



Zürich / 08.09.2023

Änderung in der OEKO-TEX® Geschäftsführung

OEKO-TEX® gibt das Ausscheiden von Georg Dieners bekannt. Der Generalsekretär der OEKO-TEX® Gemeinschaft verlässt die Organisation nach 8-jähriger Amtszeit. Wir danken Georg Dieners für die gute Zusammenarbeit und wünschen ihm für seine weitere berufliche Zukunft alles Gute.

Bis auf weiteres übernehmen Dr. Stefan Droste, CEO Hohenstein, und Rainer Roten, CEO der TESTEX AG, gemeinsam die Geschäftsführung des weltweit agierenden Anbieters von Nachhaltigkeitslösungen für die Textil- und Lederbranche. Das operative, von den 17 OEKO-TEX® Prüfinstituten abgewickelte Geschäft ist vom Wechsel in der Geschäftsleitung nicht betroffen. OEKO-TEX® arbeitet aktuell mit Hochdruck an einer Nachfolge und stellt in Kürze einen neuen Generalsekretär vor.

Beide interimswise bestellten Geschäftsführer sind durch ihre Mitarbeit in verschiedenen Exekutivgremien der OEKO-TEX® Gemeinschaft bestens mit allen Fragestellungen und Abläufen vertraut. Stefan Droste ist seit 2013 in Hohenstein mit unterschiedlichen Führungsaufgaben betraut und CEO des Hohenstein Textile Testing Institute. Rainer Roten verantwortet als CEO seit 2021 die Geschäfte der gesamten TESTEX Gruppe und war zuvor in Führungspositionen bei mehreren Unternehmen tätig.

Für alle Anfragen stehen wir Ihnen gerne unter info@oekotex.com zur Verfügung.